

Focus Suisse

La Suisse est l'invitée d'honneur du 36e Festival international du film francophone Tübingen | Stuttgart. 16 films seront diffusés parmi lesquels deux sont en compétition internationale pour le Grand Prix du long métrage. Christopher Buchholz veut attirer l'attention sur l'industrie du cinéma suisse : « D'un point de vue extérieur, elle est remarquable. Dans très peu d'autres pays sont produits autant de documentaires et la coopération est habituelle dans l'industrie du cinéma suisse. Beaucoup de films reflètent une dialectique typiquement suisse : d'un côté, il y a ce côté conservateur et préservateur, cet univers de montagnes étroit et sans horizon mais de l'autre, tout le monde parle au moins trois langues et dans les films, on voit une grande ouverture et une grande curiosité sur le monde. »

**Communiqué de Presse – Französische Filmtage Tübingen/Stuttgart
16 septembre 2019**